
松浪地区まちぢから協議会 第９回 運営委員会 議事要旨 

 

日時：平成２６年１１月１９日（水）午前９時３０分から午前１１時３０分まで 

場所：松浪自治会館 ２階 

出席者：浜竹一丁目自治会、浜竹二丁目自治会、浜竹三丁目自治会、浜竹四丁目自治会、 

松浪一丁目自治会、松浪二丁目自治会、富士見町自治会、LG富士見町自治会、常盤町自治会、 

緑が浜自治会、汐見台自治会、出口町自治会、ひばりが丘自治会、美住町自治会、 

松浪地区社会福祉協議会、松浪地区民生委員児童委員協議会、松浪地区老人クラブ連合会、 

松浪地区地域包括支援センターさざなみ、汐見台小学校区青少年育成推進協議会、 

緑が浜小学校区青少年育成推進協議会、松浪小学校 PTA、食生活改善推進団体 

事務局（市民自治推進課：益田、中田） 

 

１ 開会（植松会長） 

 

２ 自治会連絡協議会の視察報告について 

  ・視察先：長野県佐久市 

  ・災害時における相互応援協定の締結 

   →断層がなく、震源にはならないため（東日本大震災の際は震度５弱）。 

  ・健康づくり推進課の活動について 

   →脳卒中になる人が全国最多であるため、減塩運動に取り組んでいる。 

    各家庭の味噌汁の塩分濃度を各公民館で計測を行っている。 

 

３ 議事 

（１）平成２６年度松浪地区市民集会の議事録について 

  ・市で作成した議事録 

   →まだ作成中。完成し次第各委員にお渡しする。 

  ・平松副会長が作成している要約版 

   →地域への回覧用。１１月１９日現在、yahoo！ボックス（オンラインストレージ）に保存してあり、 

閲覧できる状態になっている。 

・市が作成した議事録はページ数が多いとの意見が地域からあったため、要約版を作成した。年内には 

地域へ回覧を行いたい。市の議事録は各委員が持ち、原本を読みたいという人はこれを読んでもらう。 

 （意見・質問） 

  ・要約版には地域からの質問と市の回答は載っているか。 

   →載っている。 

 

（２）広報紙「まつなみだより」（２月１５日号）について 

  ・第３号のスケジュールの確認を行った 

【スケジュール（案）】（各戸配付） 

・１２月８日（月）の週 役員会 レイアウト案提示 

・１２月１７日（水）運営委員会 レイアウト案確定 

・１２月１９日（金）原稿提出〆切 

・１月１２日（月）の週 役員会 原稿案提示 



・１月２１日（水）運営委員会 原稿案確定 

・１月２２日（木）入稿 

・２月３日（火）納品 

・２月４日（水）発送 

※広報ちがさき２月１５日号は、２月６日（金）着予定 

 

（３）平成２７年松浪地区賀詞交歓会について 

  ・日程は平成２７年１月１７日（土）１７時から１９時まで（行政側には確認済み）。 

  ・会費が￥２０００から￥２５００と￥５００の値上げ（昨年、会費だけでは補えなかったため）。 

  ・市長、副市長、各部長を各テーブルに組み入れてはどうか、という意見があった。 

   →具体的なレイアウト（案）については１２月の運営委員会で提案する。 

  ・１１月下旬に各団体の代表宛てに案内状を送付予定。 

 

（４）松浪地区まちぢから協議会 視察研修会について 

  ・今年はまちぢから協議会として研修に行きたいと考えている。 

  ・近場で研修形式（日帰り）か合宿形式（１泊２日）のどちらかを検討している。 

  ・２月中旬に実施予定。 

  ・具体的な案ができ次第報告する。 

 

（５）松浪コミュニティセンターの事務員雇用の選考基準等の進め方について 

【選考方法】 

・高砂コミュニティセンターの方法を参考にしている。 

・書類審査+面接の合計点で審査を行い、最終的に運営委員会で協議する。 

・採用後、２月中旬に２日間程度の研修を行う予定。 

 

【スケジュール】（回覧） 

・１０月１５日（水）運営委員会 事務員募集のチラシ案 確定 

・１０月２０日（月）発送 

※広報ちがさき１１月１日号は、１０月２４日（金）着予定 

・１１月１日号 回覧 

・１１月１９日（水）運営委員会 選考基準等の今後の進め方について検討 

・１１月２８日（金）事務員募集 〆切 

・１２月１日（月）～５日（金）書類審査 

・１２月１７日（水）運営委員会 事務員応募者の報告、今後の進め方について確認 

・１月５日（月）～１６日（金） 面接試験 実施 

・１月２１日（水）運営委員会 事務員採用者の報告、今後の進め方について確認 

・２月中旬 事務員研修 

・３月１日 予約受付開始 

 

 

 

 



（６）松浪コミュニティセンターの備品・消耗品等について 

・各諸室の机、椅子について 

・本、新聞コーナーの運用について 

   →運用については地域で決めていただきたい。 

  ・ＰＣコーナーについて 

   →ＰＣの常設はセキュリティ上問題がある。他館でＰＣを置いてある館もあるが、事務員が注意 

しづらい。 

   →wi-fi（無線ＬＡＮ）と電源があるので各自のＰＣの持ち込みで対応していただきたい。 

 

（７）松浪コミュニティセンターの外部委託の進捗状況について 

  ・電気及び警備については業者と話が進んでいる 

  ・その他については地域と行政とで打ち合わせを行いながら決めていきたい（リースも同様）。 

  

（８）館内の監視カメラについて 

 （事務局） 

・正面玄関と東側駐輪場には監視カメラを設置するが、館内への設置は行わない。  

・各部屋とフリースペースに非常用ボタンの設置を警備会社と検討している。 

  ・館外のカメラと非常用ボタン、緊急時対応マニュアルの３つで対応をしたいと考えている。 

 （意見・質問） 

  ・他の出入り口から不審者が侵入することに対しては対応できるのか。 

   →他の施設は休館日以外、外側の扉から入館することを想定しておらず、休館日以外は施錠する。 

 

（９）松浪コミュニティセンターの竣工式について 

  ・平成２７年３月２１日（土）の午前中を予定している。 

  ・行政側で出席者をある程度決めるが、地域で招待したい人を呼ぶことも可能なのでその際は事務局に 

連絡してほしい。 

  ・１２月の運営委員会で出席者一覧を提出する。 

 

（９）その他 

  ・内覧会について 

   →日程等の詳細について１２月の運営委員会で協議をする。 

 

４ 市民安全部会からの進捗報告 

 ・１０月１７日の部会で、今後部会で取り上げる課題を提案し、合意を得た。 

 ・１１月２１日に幹事会を開催し、部会で取り上げる課題の解決方法と実施主体について検討を行う。 

 

５ 防災対策部会からの進捗報告 

 ・１２月１１日に部会を開催し、防災訓練の反省や振り返りを行う。 

 

６ コミュニティカフェ部会からの進捗報告 

 ・１１月２５日に２回目の部会を開催し、コミュニティカフェのキャッチコピーについて検討する。 

 



７ 茅ヶ崎市自治会連絡協議会 １０月定例会の報告について 

行政からの依頼事項等について 

〇 定例・報告事項 

（１）平成２７年度施行第１８回統一地方選挙に伴う投票立会人の選任及び投票所の借り上げについて 

（依頼）                     （選挙管理委員会） 

 

（２）パブリックコメントについて（報告）             （市民自治推進課） 

 

〇 依頼・説明事項（新規事業等） 

（１）住居表示街区表示板の整備について（報告）           （都市計画課） 

  ・東海道線より南側から整備を始める。 

  ・現在の海抜表示板は継続して掲示する。 

 

（２）豊かな長寿社会に向けたまちづくり基本方針（素案）について（報告） 

（企画経営課） 

 

（３）道の駅の整備候補地の選定及び道の駅の整備促進について（報告） （道路建設課） 

    ・柳島向河原付近への建設が決定。 

    ・平成３１年７月オープン予定。 

 

８ 今後のスケジュールについて 

 １１月１６日（日）８時３０分～ 【松浪地区防災訓練】 各小中学校 

 １１月１９日（水）９時３０分～ 【第１１回 運営委員会】 松浪自治会館 ２階 大会議室 

 １１月２１日（金）１３時３０分～【市民安全部会 幹事会】 松浪自治会館 １階 大会議室 

 １１月２５日（火）９時３０分～【コミュニティカフェ部会】 藤沢土木事務所汐見台庁舎 １階 会議室 

 １２月１７日（水）９時３０分～ 【第１２回 運営委員会】 松浪自治会館 ２階 大会議室 

 １月１７日（土）１７時～【賀詞交歓会】 松浪自治会館 １階 大会議室 

 １月２１日（水）９時３０分～ 【第１３回 運営委員会】 松浪自治会館 ２階 大会議室 

 ２月１８日（水）～１９日（木）視察研修会 場所 未定 【第１４回 運営委員会】 

 ３月１８日（水）９時３０分～【第１５回 運営委員会】 松浪自治会館 ２階 大会議室 

 


